
Protokoll der Elternratssitzung vom 29.01.2024
Teilnehmer:

Elternrat:
Anja Gottwald, Oliver Hadji, Selda Hansen, Tim Klug, Madlen Münn, Tim Ortak

Schulleitung:
Lena Lange (Stellv. Schulleitung)

Abteilungsleitung:
Frau Harkath (Didaktische Leitung)

GBS-Leitung:
Frau Stahl (Leitung)

Gäste:
—

Verteiler:
● Elternrat
● Elternvertreter
● Schulleitung
● Kollegium
● GBS

Beginn: 19:00 Uhr, Ende: 21:00 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der anwesenden Elternratsmitglieder & Gäste

Oliver Hadji begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit des Elternrats fest.

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls

Das Protokoll der letzten Elternratssitzung vom 18.12.2023 wurde einstimmig, ohne
Beanstandungen, genehmigt.

* Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet.
Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.



TOP 3: Bericht der Schulleitung

Personal
Das erste Halbjahr ist abgeschlossen. Derzeit muss die Schule leider einen hohen
Krankenstand vermelden. Zum 01.02.2024 startet eine neue Kollegin für die 2c.

Digitalisierung
Ende Januar konnten die ersten iPads an die dritten Klassen ausgegeben werden. Die vierten
Klassen folgen in den kommenden Tagen. Die Schulungen für die Lehrer und Schüler mit dem
Umgang der iPads liegen vor und werden auch in den kommenden Wochen zur Anwendung
kommen.

Schulentwicklung
Mit dem Beginn des zweiten Halbjahres soll die bewegte Pause weiter ausgebaut werden.
Derzeit organisieren die vierten Klassen die Pausenspiele, die dritten Klassen sollen diese bald
unterstützen. Während der Pause findet die Bibliothek regen Zulauf von Kindern, die gerne eine
ruhige Pause verbringen wollen.

Die Arbeiten an dem Leitbild der Schule gehen weiter. Ziel ist es, den gelebten Ablauf
widerzuspiegeln. Auch Änderungen, die durch den Aus- und Umbau der Anna-Susanna-Stieg
Schule geschehen, sollen in das neue Leitbild integriert werden. Dazu werden fünf Ansätze
verfolgt, welche die Klassenräume, die Mensa und den Sportraum mit einbeziehen. Es gibt hier
erstmal keinen weiteren Zeitplan. Zusammen mit dem Ausbau der Schule soll auch von einer
Flurschule in eine Cluster Schule gewechselt werden.

Im kommenden Jahr werden nun doch 4 Vorschulklassen erwartet und auch die 1. Klassen
werden wieder sechszügig in das Schuljahr starten.

Schwimmen
Die Einführung der digitalen Zahlung beim HVV hat leider zu erheblichen Problemen bei der
Anreise zum Schwimmen geführt. Neben der Nutzung, der schwer zu erhaltenden PrePaid
Karten des HVV, ist es offiziell den Lehrkräften untersagt, Geld der Eltern anzunehmen, um mit
diesem die Karten anzuschaffen. Die Eltern müssen weiterhin für die Fahrtkosten aufkommen.
Beim Bezahlen im Bus kommt es zu einem Verzug, da der Vorgang hier sehr langsam ist und
sich bei der Anzahl der Kinder deutlich in die Länge zieht.

* Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet.
Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.



Baumaßnahmen
Hier liegen der Schulleitung keine neuen Informationen vor. Eine Vorstellung der
Umbaumaßnahmen soll am 19.02. erfolgen.

Vorstellung Frau Harkath, didaktische Leitung
Frau Harkath hat die didaktische Leitung an der Schule übernommen. Sie unterstützt hier die
Entwicklung der Schule und des Unterrichts. Ziel ist es, die Partizipation an der Schule und der
Schülerschaft zu unterstützen. In diesem Rahmen soll auch das Leitbild der Schule aktualisiert
werden. Ein wichtiger Punkt ist der Ausbau der Kinderkonferenz, hier können Schüler der
zweiten bis vierten Klasse die Belange der Schülerschaft besprechen. Es geht darum, eigene
Themen der Schüler in den Mittelpunkt zu rücken.

TOP 4: Bericht GBS-Leitung

Personal
Die Personalsituation der GBS ist derzeit sehr gut. Zum Jahresanfang konnten 5 neue Kollegen
starten. Dies erlaubt es nun der GBS, dass sie pro Jahrgang einen Springer bereithalten kann,
der bei Engpässen einspringen kann.

Kurse
Die Kurse beginnen Ende Februar. Ziel war es, die Kurse selbst aus der Mannschaft der GBS
zu führen, um die Kommunikation zu verbessern und Ausfälle besser kompensieren zu können.
Ein wichtiger Punkt ist, dass mehr Freiräume für die Kinder geschaffen werden sollen, so dass
sie die Stunden mehr selbst gestalten können.

Verschiedenes
Auch aus dem Nachmittag sollen Themen in die Kinderkonferenz einfließen.

TOP 5: Bericht KER

Sitzung vom 14.12.2023
Das Protokoll wird auf die Internetseite der Schule gestellt.

* Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet.
Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.



Hamburg, 10.02.2023
Der Elternrat

Die nächste Sitzung findet statt am:
13.03.2024

Folgetermine:
- 30.04.2024
- 19.06.2024
- 09.07.2024 (nicht öffentlich)

* Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet.
Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.


